



Parral: incendio forestal al interior de Villa Baviera obligó a declarar alerta amarilla comunal

De acuerdo a la información proporcionada por CONAF, un incendio forestal declarado la tarde del lunes en el sector denominado "Junquillo", al interior de en el fundo Villa Baviera, ex Colonia Dignidad, determinó la declaración de alerta amarilla comunal en Parral, vigente hasta que las condiciones así lo determinen.

Según el último reporte del organismo,

el incendio forestal "Junquillo" presenta un comportamiento extremo del fuego en incendio(s) en desarrollo, conforme a la ficha técnica de variable de comportamiento extremo de incendios forestales. Con una afectación de 50 hectáreas según el reporte de la institución, en combate.

En consideración a estos antecedentes y en base a la información



técnica proporcionada por CONAF, en coordinación con la Delegación Presidencial Regional de Maule, la Dirección Regional de SENAPRED declaró Alerta Amarilla para la comuna de Parral por incendio forestal.

Con la declaración de la Alerta Amarilla, se alistarán escalonadamente los recursos

necesarios, en apoyo adicional a lo ya desplegado por CONAF, Bomberos y el Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres; para intervenir de acuerdo a la evolución del evento, con el objeto de evitar que éste crezca en extensión y severidad, minimizando los efectos negativos en las personas, sus bienes y el medio ambiente.